
 

        

COMUNE DI VALGUARNERA CAROPEPE
                                                                                                         

 
              Nr.  11 Registro  Delibere                                                    COPIA
                                    

      DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE
                                                                                                                                                                             

OGGETTO:Inserimento  all’o.d.g.  atto  di  indirizzo  Contributi  per  la  progettazione,  art.1,
commi da 51 a 58 della legge 27 dicembre 2019, n. 160 e successive modifiche ed
integrazioni. Annualità 2022

L’anno DUEMILAVENTIDUE, il giorno 01 del mese di Marzo alle ore 17:15 sessione ordinario
, risultano all’appello nominale:

CONSIGLIERI Presenti Assenti

 1   D'ANGELO FILIPPA SI

 2   PECORA SARA SI

 3   DRAIA' ANTONINO SI

 4   SCOZZARELLA  ENRICO SI

 5   AUZZINO CARMELO SI

 6   CAPUANO ENRICO        SI

 7   BONANNO LUCA VALERIO SI

 8   TELARO GAETANA SI

 9   BIUSO CARLO SI

10  BRUNO ANGELO SI         

11   GRECO FILIPPA     SI

12   SPERANZA GIUSEPPE SI

PRESENTI
   N°  9

ASSENTI
   N° 3

Presiede la seduta il Presidente  Sig. Enrico Scozzarella.-

Partecipa il Segretario Generale  Dott. Andrea Varveri
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La Consigliera D’Angelo chiede l’inserimento all’o.d.g. di un atto indirizzo.

Il Presidente: mette ai voti l’inserimento dell’atto di indirizzo.

Presenti 9: Unanimità

La consigliera D’Angelo ne dà lettura.

Contributi per la progettazione, art.1, commi da 51 a 58 della legge 27 dicembre 2019, n. 160 e
successive modifiche ed integrazioni. Annualità 2022

I1 Ministero dell’interno  ha  pubblicato  il decreto      1 febbraio 2O22  con  cui é stato approvato 11
modello d1 certificazione per la presentazione della richiesta di accesso a1 contributo relativo
a1l’annua1itâ 2022, per il finanziamento  di  spese  di  progettazione  definitiva  ed  esecutiva, 
relative ad interventi  di  messa  in  sicurezza  del   territorio   a   rischio idrogeologico,  di  messa  
in   sicurezza   ed   efficientamento   energetico  delle  scuole,  de  li  edifici  pubblici  e  del 
patrimonio  degli  enti  locali,  nonché  per  investimenti  di  messa  in  sicurezza  di  strade,  
ponti   e viadotti. La dotazione del fondo —  istituito da1l’art. 1, commi 51—58 della legge di
bilancio 2020 IL. 160/201S) — é stata incrementata di 150 milioni di euro per ciascuno degli anni
2022 e 2023 a seguito  delle  novità  introdotte dall’art. 1, co. 415, della  legge  di  bilancio  2022 
(L. 234/2021). Per  l’anno  2022  le  risorse  disponibili  ammontano,  pertanto, a 320 milioni di
euro.

Si ritiene opportuno ricordare che, per il biennio 2022—2023, il  citato  comma 415 ha  introdotto
un  nuovo  criterio  di  priorità  in  sede  di  formazione della  graduatoria,   riferito   in 
particolare   alle  “opere  pubbliche  nel1'ambito  de1  Piano  nazionale  di  ripresa  e  resilienza
(PNRR), approvato con decisione de1 Consiglio ECOFIN del 13 luglio 2021 e notificato all’Italia
da Segretario  Generale  del  Consiglio  con nota  del  14 Luglio 2021.  La richiesta deve essere 
comunicata  al  Ministero  dell'interno  -  Direzione  Centrale  per  la  Finanza  Locale,
esclusivamente con modalità telematica, a pena di decadenza, tramite la nuova  Piattaforma  di
Gestione delle Linee di Finanziamento (GLF), integrata nel sistema di monitoraggio delle Opere
Pubbliche (MOP), a partire dal 2  febbraio  2022 e fino al 15 marzo 2022, (comma 53—his, art. 1
della legge n.160/2019, introdotto dall’articolo 1, co. 415, della legge 234/2021).

L'ente  é  tenuto  ad  affidare  la  progettazione  entro  tre  mesi  decorrenti  dalla data di
emanazione del decreto di assegnazione (co. 56,  art. 1 della legge n.160/2019). La richiesta
di  contributo  può  contenere  fino  a  tre  Codici Unico di Progetto  (CUP) validi ed  attivi
relativi a11a progettazione definitiva ed esecutiva che si intende realizzare e deve essere
riferita  ad  una nuova progettazione.  Non possono  presentare la richiesta di contributo gli
enti locali che abbiano avviato la progettazione   in data antecedente   a1l’emanazione   del
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 decreto. Rientrano invece nella definizione di nuova progettazione anche le gare avviate a
valere sulle risorse proprie dell’ente a partire dal 15 marzo 2022 e prima dell'adozione del
decreto di concessione del contributo d1 cui al co. 53 della legge n.160 del 2019.Considerato che
anche i1 nostro Comune rientra net benefici  previsti  dal detto Decreto.

Considerato che ci sono alcuni punti critici in alcuni tratti stradali del nostro territorio,  potrebbe
essere un suggerimento la progettazione del tratto che accompagna fino alla circonvallazione di
Valguarnera con uscita dalla zona Carteria o si potrebbero segnalare alcune scalinate da mettere
in  sicurezza,  anche  dal  punto  di  vista  di  abbattimento  di  barriere architettoniche,  o  la  già 
menzionata viabilità in parte difficoltosa di Piazza C. Tuttobene, per via delle aiuole ingombranti I
consiglieri proponenti vogliono impegnare II Sindaco, la Giunta e gli Uffici preposti, ad ognuno
per le proprie competenze, ad impegnare le somme attraverso una progettazione mirata.

Certi che poter riqualificare i1 proprio territorio sarebbe motivo di orgoglio per ognuno di noi,
ringraziano fin da adesso per la considerazione a1 presente atto di indirizzo. Al presidente del
Consiglio comunale si chiede di incardinare la presente Mozione al primo consiglio comunale
utile.

Il Presidente mette ai voti la proposta sull’atto di indirizzo dopo le dichiarazioni di voto.

Presenti 10: Unanimità

Esce il Consigliere Capuano

Presenti: 9

La Consigliera Greco legge un documento:

In  relazione  al  punto  2  dell'Odg inerente  la  mozione  del  gruppo consiglieri  di  maggioranza,
preliminarmente la  Democrazia Cristiana tiene a precisare che in data 15/02/22 ha presentato
una richiesta al Sindaco  ed  al Presidente del  Consiglio  per ottenere l'elenco degli immobili in
disponibilita dell'ente da poter utilizzare ai fini del art.2 comma 2 lettera a} del DPCM 30/09/21
piu semplicemente denominate Fondi per i Comuni Marginali. A tutt'oggi la nostra richiesta e
rimasta inevasa ledendo uno dei principi dello statuto comunale.

 Entrando  nello  specifico  della  mozione  ,  seppur  valida  la  proposta  di  utilizzare  i  fondi  in
questione per l'adeguamento dell'Ex Macello Comunale, riteniamo che la struttura in questione
debba essere destinata a luogo per  l'esercizio del  "Mercato del  Contadino  " solo  se a  priori
esistono specifiche richieste in tal senso da parte degli operatori agricoli e di trasformazione che
possano garantire  anche gli oneri di  gestione e di manutenzione e comunque da assegnare  con
bando pubblico come previsto dal DPCM. Vorremmo  assolutamente  evitare  che  la  spesa  per  la
riqualificazione del sito, fatta  senza  la  reale presenza  ed  interesse  degli  operatori  del comparto,
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possa  vanificare  la  possibilita  di  pater  riqualificare  altri  immobili  con  destinazioni  d'uso  piu
consona agli scopi (artigianali e/o commerciali di nuova apertura).

Pertanto siamo favorevoli all'approvazione della mozione a condizione che venga inserito ii nostro
seguente emendamento:

1. emanare         il bando         pubblico         come         indicato         net         citato DPCM   con   indicazione         di tutti         qli
immobili   comunali     in     disponibilita   e     che     si     prestano     ad     essere   concessi   in uso qratuito

2. istituire una    spec  ifi  ca    commissione  temporanea  per stabilire le  modalita  ed  i    criteri    di
partecipazione e   secondariamente   la valutazione di tutte le istanze   che   a   cio   verranno presentate

La Sindaca chiarisce alcuni aspetti.

Viene chiarito con la Consigliera Greco che l’emendamento contenuto nel documento è superfluo in
quanto previsto dalla procedura.

Entra il Consigliere Speranza (ore 19:00)

Consigliere  Speranza:  “Ritengo  che  questa  vicenda  avrebbe  dovuto  registrare  un  ampio
coinvolgimento più ampio del territorio, dell’intera comunità, degli operatori, dei professionisti. Si
sarebbero potuti attenzionare tanti elementi che avrebbero potuto far pensare alle reali necessità ed
ai  fabbisogni  del  territorio.  Le  possibilità  che  ci  sono  sono  molteplici.  Penso  ad  esempio  ad
interventi sul recupero del centro storico. Alcuni Comuni sono già partiti. Questo bando avrebbe
dovuto generare quello che io al momento non vedo, questo tipo di iniziativa ritengo non possa
essere  svolta,  per  quanto  ovviamente  legittima  e  per  quanto  possa  soddisfare  i  fabbisogni  di
determinate  categorie.  La  ratio  del  bando  è  un’altra,  è  ad  esempio  quello  di  contrastare  lo
spopolamento, di porre attenzione alle aree marginali”.

Sindaco: “Sarebbe stato il caso di portare una proposta che l’Amministrazione avrebbe potuto far
propria.  Riteniamo invece  che,  al  momento,  questa  sia  una  soluzione  per  valorizzare  il  nostro
patrimonio  che  sta  subendo  un  decremento.  Ed  inoltre,  fornire  ad  un  territorio  che  vive  di
agricoltura una occasione di visibilità e rilancio”.

Il Presidente mette ai voti la proposta per alzata e seduta con il seguente risultato:

Presenti: 10

Favorevoli: 9

Contrari: 1 (Speranza)
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Il Presidente comunica che deve abbandonare l’aula.

Si  susseguono  interventi  e  chiarimenti  sulla  formulazione  dell’Art.10  del  Regolamento  per  il
funzionamento del Consiglio comunale e della possibilità di consentire al Consigliere più anziano per
preferenze di presiedere temporaneamente la seduta.

Consigliere Bruno: “Non sento di aderire alle osservazioni sollevate dal Consigliere Speranza sulla
necessità di rinviare la seduta in quanto il Presidente ed il Vice presidente sono assenti”.

Dopo ampia ed articolata discussione, e stante la circostanza che non si è raggiunta una decisione in
ordine alla prosecuzione dei lavori ed a chi avrebbe dovuto presiedere la seduta, il venir meno del
numero legale alle ore 19:56, fa sì che non si possano rinviare i lavori di un’ora. 
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IL CONSIGLIERE ANZIANO            IL  PRESIDENTE                IL SEGRETARIO  GENERALE
f.to Filippa D’Angelo                   f.to Geom. Enrico Scozzarella    f.to Dott. Andrea Varveri
 

Il sottoscritto Segretario Comunale, visti gli atti d’ufficio;  

ATTESTA

Che la presente deliberazione, in applicazione della legge regionale 3 dicembre 1991 n. 44, é
stata affissa all’Albo pretorio del Comune in data  14-03-2022    per  rimanervi  quindici giorni
consecutivi  ( art. 11, comma I°,come modificato dall’art. 127, comma 21, della l. r. 17/04).

          Valguarnera  Caropepe  ________________

        IL MESSO COMUNALE                                              IL SEGRETARIO COMUNALE
           ____________________                                                __________________________

Il sottoscritto Segretario Comunale, visti gli atti d’ufficio;

ATTESTA

Che la presente deliberazione, in applicazione della legge regionale 3 dicembre 1991 n. 44,
pubblicata all’Albo pretorio dell’Ente per quindici giorni consecutivi dal____________ ed è
divenuta esecutiva il giorno_________________________

•  decorsi dieci giorni dalla pubblicazione (art. 12, comma 1);

•  a seguito di dichiarazione di immediata esecutività.

          Valguarnera Caropepe   _______________                                                                                    

                                                                                       IL SEGRETARIO COMUNALE
                                                                                       ___________________________             
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